

Bonjour je vous écris aujourd'hui parce que je viens tout juste d'apprendre pour le projet immobilier Musto

J'ai été très désemparé de voir qu'il aurait un projet de construire des rues juste devant chez moi et en plus , sans en être avisé je trouve cela très irrespectueux de la part de la ville de Montréal, il y a près de 15 ans que j'habite Ahuntsic et les taxes sont élevées, il me semble que nous devons être consulté avant de permettre de tel projet !

Je suis contre cette idée de construire des rues parce que présentement c'est un cul sac et c'est très bien comme ça , les enfants jouent au hockey dans la rue parce que ce n'est pas une rue passante il serait dommage que cela change

J'ai pu comprendre que dans les tours à logements que , ils veulent construire il aurait des familles à faible revenue, alors je crains que cela emmène plus de vols s'il a une rue qui viendrait jusqu'à notre cote et je ne vois pas l'importance de ce projet ? jusqu'à présent nous n'avons jamais eu ce genre de problème auparavant

Mon nom est Sylvain Trudel et je ne suis pas en faveur d'une extension de rue vers Poincaré !